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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Warum wurden im Zuge der Baumaßnahmen die bestehenden Bäume ge-

fällt, welche jahrelang die Beschattung des Schulhofes gewährleisteten? 

Im Zuge des Neubaus zur Erweiterung des Schulstandortes wurden im unmit-

telbaren Baufeld neun schmalkronige Pappeln gefällt. Aufgrund ihrer Vor-

schäden und aufgrund der für den Leitungsbau notwendigen Aufgrabungen 

im Wurzelbereich konnten die Bäume nicht erhalten werden. 

Sämtliche gefällte Bäume standen auf dem ehemaligen Sportplatz, am Rand 

zur Gartenstraße. Das Gelände war bis zum Beginn der Baumaßnahme als 

Sportplatz eingezäunt und nicht regulärer Pausenhof der Schule. 

 

2. Welche Maßnahmen sind seitens der Stadtverwaltung zur Beschattung des 

Schulhofes und des restlichen Schulgebäudes der Gemeinschaftsschule 

Kerspleben geplant (bitte detaillierte Auflistung)? 

Als Ersatz für die erfolgten Fällungen und zur Beschattung des neuen sowie 

alten Schulgeländes werden im Herbst/ Winter 2022/23 14 Laubbäume ge-

pflanzt, davon 

- 8 Bäume östlich des Erweiterungsbaus 

- 1 Baum südwestlich des Erweiterungsbaus 

- 3 Bäume auf eine Bestandswiese im alten Schulgelände, südwestlich 

des Erweiterungsbaus 

- je 1 Baum südlich und nördlich der Kletteranlage auf dem alten Schul-

gelände und 

- 3 Bäume im Hof der Grundschule (ebenfalls alter Schulteil). 

 

Weiterhin werden in die neuen Staudenbeete südlich des Erweiterungsbaus 

Sträucher verschiedener Höhe gepflanzt. Auf besonderen Wunsch der Schule 

und des Ortsteilbürgermeisters wurde auf zusätzliche Bäume entlang des 

Walls im Südosten des alten Schulgeländes verzichtet. Weitere Baum-

pflanzungen sind aufgrund des umfangreichen Leitungsbestandes am Erwei-

terungsbau nicht möglich. Es mussten dort Leitungen für Trinkwasser, Abwas-
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Sehr geehrte Frau Both-Peckham, sehr geehrter Herr Hose, 
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ser einschl. Hebeanlage, für Strom, Kommunikation (Digitalpakt) sowie Regenwasser einschl. 

Versickerungsanlage eingebaut werden. 

 

Auf künstliche Verschattungen (Sonnensegel) musste am Erweiterungsbau verzichtet werden. 

Die Bausubstanz sowohl des bestehenden Werkraumgebäudes als auch des Erweiterungsbaus 

lassen die dafür notwendigen Verankerungen nicht zu. Separat stehende Sonnensegel, die an 

Pfosten angebracht werden, können ebenfalls nicht realisiert werden. Die für die Pfosten erfor-

derlichen Fundamente finden zwischen den Leitungen keinen Platz. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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